



Heinz Hufler übernahm Militärkommando

Das offizielle Salzburg begrüßte am Mittwoch den neuen Militärkommandanten Heinz Hufler. Der aus Mittersill stammende Berufsoffizier (I.) übernahm an seinem 56. Geburtstag das Feldzeichen des Militärkommandos aus den Händen von Streitkräftekommandant Günter Höfler (r.). Zu dem Festakt auf dem Gelände vor dem Hangar-7 waren die Familie und zahlreiche Freunde des neuen Militärkommandanten angereist. Die Festreden hielten Verteidigungsminister Norbert Darabos (SPÖ) und LH Gabi Burgstaller (SPÖ).

Bilder: SN/ROBERT RATZER